

[COMMUNIQUÉ DE PRESSE]



02/10/2023

NOUVEAU RENAULT KARDIAN, UN SUV COMPACT ET URBAIN AU LOOK EMPREINT DE ROBUSTESSE

- Nouveau Kardian est le futur SUV compact et urbain destiné d'abord aux marchés sud-américains.
- Il arbore sur sa face avant la nouvelle identité stylistique de Renault, pour la première fois à l'international.
- Son look de baroudeur l'inscrit définitivement dans la catégorie des SUV urbains.



Particulièrement identitaire, la face avant de Nouveau Kardian intègre le logo « Nouvel'R » positionné de manière verticale sur la grille de calandre ainsi que la nouvelle signature lumineuse de la gamme Renault, renforçant ainsi son image de marque

Avec sa garde au sol surélevée et ses barres de toit, Nouveau Kardian affiche tous les codes d'un SUV moderne et robuste. Sa silhouette compacte (moins de 4,15m) lui permet d'être très à l'aise en milieu urbain.



Nouveau Renault Kardian sera présenté en première mondiale à Rio, au Brésil, le 25 octobre prochain.

À PROPOS DE RENAULT

Marque historique de la mobilité, pionnier de l'électrique en Europe, Renault développe depuis toujours des véhicules innovants. Avec le plan stratégique « Renaulution », la marque dessine une transformation ambitieuse et génératrice de valeur. Renault évolue ainsi vers une gamme encore plus compétitive, équilibrée et électrifiée. Elle entend incarner la modernité et l'innovation dans les services technologiques, énergétiques et de mobilité dans l'industrie automobile et au-delà.